

95.10.24

1995年(平成7年)10月 第13号

発行責任者
松原 正

〒179 練馬区早宮4-2-13
TEL 03-3993-0939

都島だより KANTO NANIWA KOGYOKAI NEWS

13 関東浪速工業会
会報

投稿送り先
田辺孝次

〒227 横浜市青葉区桂台2-25-4
TEL 045-962-1112

今年一年を顧みて

会長 松原 正 (A 15)

今年度末の締めくくりとして
ご挨拶をと云うのでMニュース

締切りまでにとのことでしたの
で筆をとりましたが実は今日は

九月の十五日の敬老の日でよう
やく続いた猛暑も去り涼しくな
りやっと秋らしくなったなあと
ほつとした気分でいるところです。

ニュースでは元副総理渡辺
美智雄氏が亡くなられたことを
報じられて居りますし何か淋し
い気もします。

想えば今年一月早々十七日未
明に阪神大震災が発生し皆様方
も同じでしうが私の兄弟、親
戚にも犠牲者は無かったものの、
相当な被害を受けたものもあり
ました。一方ではサリン事件な
ど数々の不穏なことが起り国外
でも争いが絶えず中国仏の核
実験と悲しき報道ばかり、金利
は最低と景気は一向に良くなら

ないし一体今年は何だったので
しょうか? 「戦後五十年間経

濟的繁栄した日本に対する試練

ですがどう受けとめたら良いの

かこれから先が思いやられま

す。さて今年も予定致しました
ケジョールがあと少しとなりま
したが次のようになんとか消化
することが出来ました。

○幹事会は1/19、4/13、6/15、
9/12、11/7の五回。

○三月三日(金)幹事慰労会

(鬼怒川温泉『きぬ川館』に
て一泊)微笑の楽園「東武
ワールドスクウェア」を見学

○五月には四月の幹事会にて協

議の結果関東浪速工業会とし

て阪神大震災義援金参り円を
(Mニュース広告掲載料)を

日本赤十字社宛発送致しまし

た。

○五月十九日(金)東京湾横断

道路工事川崎人工島など見学

参加二十四名。

○六月二十四日(土)観劇会は

帝国劇場にて金田龍之介さん

主演のミュージカル「回転木

馬」に三十名参加樂屋を訪れ

花束贈呈し談話など楽しく過

ぎました。

○九月六日(水)懇親会は六本木

レストラン「スチームボート

にて「琉球民謡とジャズの夕

べ」を開催し楽しい夜を過し

九時三十分頃解散しました。

○十月七日(火)ゴルフコンペ

○十一月十六日(木)総会予定

以上が今年の行事の経過報告

でございますが、今日迄幹事の

方々の並々ならぬご協力を得ま

して無事こゝまでやって参りま

した。茲に深く感謝の意を表す

るものでございます。

未筆ながら皆様のご健康とご

发展をお祈り致し筆をおきま

す。

「回転木馬」は初演以来五十

年近くなるのですが、九四年度

トニー賞五部門を獲得した新し

い感覚の出し物とあって、前評

判も高く、六月二四日(土)午

後五時開演の部三十席をC18秋

月氏のお世話でやつと確保出来

ました。

「回転木馬」は初演以来五十

年近くなるのですが、九四年度

トニー賞五部門を獲得した新し

い感覚の出し物とあって、前評

判も高く、六月二四日(土)午

観劇会(M 18)小川勝宏

昨年の観劇会「マイ・フェア

レディ」の興奮が忘れられず、

今年もM 21金田龍之介氏出演の

ミュージカル「回転木馬」を、

帝国劇場へ観にいくことになり

ました。

「回転木馬」は初演以来五十

年近くなるのですが、九四年度

トニー賞五部門を獲得した新し

い感覚の出し物とあって、前評

判も高く、六月二四日(土)午

後五時開演の部三十席をC18秋

月氏のお世話でやつと確保出来

了(月刊誌)虫淨土(M 18)小川玉泉

『消えたわが母校』

藤山直美

著者赤塚康雄

発行所柘植書房

金田龍之介(M 21)

著者藤山直美

太洋洋戦争期から今日に至る

まで大阪市内で姿を消した小

学校の歴史を足で探し求め記

録した渾身の書。

図書紹介

なにわの学校物語

『消えたわが母校』

著者赤塚康雄

発行所柘植書房

金田龍之介(M 21)

著者藤山直美

太洋洋戦争期から今日に至る

まで大阪市内で姿を消した小

学校の歴史を足で探し求め記

録した渾身の書。



東京湾横断道路見学会
(C 18) 太田清

関東浪速工業会、会員有志

二四名は、(株)精研石川様のお取

り団により、去る五月十九日

世紀の大プロジェクト、東京湾

横断道路の川崎側の拠点川崎人

工島を見学致しました。私達は鹿島

工事現場は大手ゼネコン各社

が共同企業を編成し、建築工事

、シールドトンネル工事を施工

してあります。マリンローードブ

ラザの展示を見学現地にて解散

付致しました。以下東京湾横断道

路の概要を申し述べ一般図を添

付致します。

見本誌無料贈呈

「未黙野」

月刊誌

編集同人

虫淨土

(M 18) 小川玉泉

虫淨土

人気なき見晴し台の島の月

捨てかねる兎の話月今宵

飽きもせず蟹の泡吹く月の磯

月天心とりとめのなき渚の灯

俳句に興味をお持ちの方

は、やつてみませんか?

一度、生の舞台を覗ますと、

見本誌無料贈呈

都島だより

阪神地区のマンション

被害状況報生

ギツクリ腰修理屋
(A28) 岡田 宏三

私の所属する長谷工コーポレーションの阪神地区にある自社施工マンションの被害状況が一応まとまつたのでご参考までに報告致します。

七

自分が還歴になるのは、遠い先の話であり他人事だと、つい最近まで思込んでいたのに、昨年十一月遂に私にもその時がやってきた。時間の回り方は全ての人に平等らしい。金回りの事についても、不平等に回つてや

してまた、突然強烈なギックリ腰に見舞われる……！自宅のトイレまで30室から3m先のトレイで30もかかる、地獄の苦しみを味うドジを何度も繰返す体たらく。我ながら『何やつてん

店は無くなつたが、酒場で『花の友』は神谷バーへ搬うようになつたそうである。平成六年一月末ごろ、一階レベーターの前で、若い時から愛称「ハナちゃん」に出会った。明け三月、「ハナちゃん」といふ名前を

飲物はお子様用のものもあ
り、百貨店の食堂のようにな
連れもよく見掛ける。ビールは
アサヒ、ギネス、ウイスキー、
ジン、ブドウ酒、ハーブなど充
ての好みにこたえられるので、客
層の幅が広い。

…建築科より報告…
まだ熱帯夜が続いていた頃九月六日、夕刻より六本木にて”琉球民謡とJAZZの夕べ”と題したイベントを行いました。

関東浪速会の新しい
イ バ ノ 、

者？

物語の最後の方、トニーもさう思ふ事が多いのに……！神様も全には弱いらしい。私も、近頃は人並に体力の限界をひしと感じてゐるようになり、人に会うと体調や、病気の話ばかりをしてゐる。自分に愛想が尽きる。私は、デザイナーと言う職業柄、年中大切の前に座って仕事をする事が多いく、四十才後半には既にギックリ腰を何度もやった立派な経験者？

大	中	小	輕微	新耐震基準施行	施工物件件数	施工物件件数	施工物件件数	施工物件件数	施工物件件数
破	破	破	輕微	以降の施工物件	1	10	252	2	2
件	件	件	・	二六三棟の内	0	3	95	0	0
•	•	•	%	の内	4	7	8	4	4
0	0	0	%	一	1	1	1	1	1

レントゲンを撮ってもらつたら、悪質のヘルニアではなかつたため、痛み止めの注射を打つてもらい、足を牽引する機械で掛けられ、そして、赤外線で暖つためでもらつて帰ってきた。しかし、一向に芳しくないため、今度は、接骨院や針灸院、カイロプラクティックなど、通っている内に何とか徐々に直り、普通に歩けるようになる。



浅草の風(2)

M
17

横山

「花の友」の由来は、古い覚

破壊されたものは「一番被害の大きかった灘区にあり予想をはるかに上回る地震エネルギー」がかかつたものと思われるが今後さらに調査を進めると、ひびが目立つた耐力壁のひび割れ防止改善や免震工法（基礎に緩衝体を設けて建物の振動を $1/3$ から $1/5$ に減少する）等の本格的な耐震対策まで幅広く既に取組んでおります。

直通した。暖かな日が続いた。骨院に通つたにも拘らず、腫瘍は大きくなかった。指はもう元に戻らなかつた。指はもう元に戻らないかも知れないと、ついに念しかけたその頃。

ななな：何と魔訶不思議である日の夜十一時。突然、指を曲りだした。（次号に続く）

が：観るが、それで常客になつたようだ。自分で独酌していると、五十年代の上の人には話しかけられるが、ここままである。あたりさわりなく、のるが、大体話の筋書きは似たりよつたりである。共通している事は話し合い手をもつて、自分を誉めてほしい心情である。

話のきつかけは、常識的な草のよさや、神谷の肩のこらえ霧雨気などであるが、ここ

タバ!
来年は他の科でも是非楽しい
イベントを計画して下さい。
予定の人数
三〇名には、ほ
んの少々足りな
かったのです
が、皆さん大変
喝采!!
ズムで八曲程演奏ヤンヤの
ニスト「ブルース」が軽快なり
ークのジャズピア

た。聞けば一年前からレジをめ、二階レストランや三階の割烹を受けもつて健在で働いてあつた。まだ健在で働いてあつたので「機会があつたときにいきますよ」と言って別れた。

二年ほど一階で働いた五代をつがれる専務の神谷直弥さん、チーフの内城貞夫さん、瀬富士子さんなどいい人達で

届や
の軒がひら
平成六年三月はじめ、(新清瀬
酒「花の友」は平成六年三月末
で製造中止になります)との貼
紙が入り口に掲示された。愛飲
者はがつかりされただろう。日
末に近い二日間「花の友」を味
わった。
店内の内装工事が休みの日に
なされているのを見て、改装工
事の掲示もあるかと思つたがそ
れはなく四月十九、二十の休日

琉球民謡研究会のメンバーも加わっての熱演に聞きほれました。その後二ヶ月で、主に味月歌館にて上に述べたように、それに琉球民謡研究会のメンバーや三線・太鼓などの樂器で今大活躍中の「シーサー」といううメンバーが出演。

琉球民謡とJAZZの夕べ！

予定の人数
三〇名には、ほ
んの少々足りな
かったのです
が、皆さん大変
楽しい時間を過
ごしたとの感想
を頂き、準備し
た建築科の我々
担当者も喜んで
おります。

一ヶのジャズピア
ニスト「ブルース」が軽快なり
ズムで八曲程演奏ヤンヤの
喝采!!